## Defiende SHCP crédito de FMI a México (Reforma 27/01/11)

Defiende SHCP crédito de FMI a México (Reforma 27/01/11) El Secretario de Hacienda consideró que este tipo de blindaje es la línea por la cual hay que continuar. Foto: Archivo México no es el único país que cuenta con ese beneficio, pero sí es el mayor en la historia por parte del FMI AFP Davos, Suiza (27 enero 2011).- Ernesto Cordero, Secretario de Hacienda, quien se encuentra en el Foro Económico Mundial de Davos, en Suiza, defendió y calificó el blindaje que recibió México por parte del Fondo Monetario Internacional (FMI) como un seguro y una manera inteligente y barata para protegerse de choques externos. A principios de enero, el FMI amplió a 72 mil millones de dólares su línea de crédito a México, el mayor préstamo jamás acordado por ese organismo. "Esta es una línea de crédito preventiva, que no tiene ninguna condicionalidad y que únicamente se pone a disposición de México en caso de que la necesitemos para avudarnos a ordenar ciertos choques externos que pueda tener la economía mexicana", dijo Cordero, "No se utiliza, simplemente está ahí y es una manera muy inteligente y muy barata de blindar a las economías de cualquier choque externo. Es complementario de nuestras reservas internacionales. Más que línea de crédito, es un seguro contra cualquier contingencia", agregó. La línea de crédito flexible del FMI es un préstamo de precaución a los países con buena gestión. Los Estados miembros que lo reciben pueden usarlo en cualquier momento y en la proporción que deseen. Para Ernesto Cordero, este tipo de blindaje es la línea por la cual hay que continuar. "Ese es el tipo de producto y de apoyo financiero que debe otorgar el Fondo Monetario Internacional", consideró. Sin embargo, no sólo México cuenta con este tipo de beneficios, otros países miembros del FMI también tienen a su disposición un préstamo similar, Polonia cuenta con uno por 21 mil millones de dólares, mientras que Colombia tiene uno por 3 mil 500 millones. Aunque cuentan con dichos préstamos, ninguno de los países ha utilizado hasta el momento esos recursos.